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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. März 2018 
 
 
Anwesend: Herr Dr. Hansmeyer (Schatzmeister) 

Herr Dr. Kastenholz (Schriftführer) 
 
Herr Arnold (Schulleiter, Beirat) 
Herr Effertz (Stellvertretender Schulleiter) 
 
Erschienene Mitglieder (Anzahl 9, einschließlich vorgenannter Personen) siehe 
Anwesenheitsliste in Anlage 5. 
 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

 Wegen starker Verkehrsbehinderungen im Raum Köln beginnt die 
Mitgliederversammlung erst um 20:00 Uhr. 

Frau Sehrbrock Anschütz und Frau Greiner stehen zu diesem Zeitpunkt seit etwa 
eineinhalb Stunden im Verkehrsstau. Es besteht keine Aussicht, dass sie das FWG in 
absehbarer Zeit erreichen können. 

Da die Vorstandsmitglieder einzeln vertretungsberechtigt sind, eröffnet Herr Dr. 
Hansmeyer daher stellvertretend für Frau Sehrbrock Anschütz die 
Mitgliederversammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

 Herr Dr. Hansmeyer stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung 
ordnungsgemäß und fristgerecht erfolgt ist und dass die Mitgliederversammlung 
beschlussfähig ist. (Anlage 1 - Einladung zur Mitgliederversammlung) 

Herr Dr. Kastenholz wird als Schriftführer des Vereins Protokoll führen. 

TOP 3 Bericht des Vorstandes 

 Herr Dr. Hansmeyer berichtet unter Verweis auf die schriftlichen Ausführungen von 
Frau Sehrbrock Anschütz über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen 
Geschäftsjahr 2017 (Anlage 2).  

Die Mitglieder begrüßen ausdrücklich die Einrichtung eines Schulorchesters. Herr 
Arnold führt aus, dass bislang eine Veranstaltung des Schulorchesters stattgefunden 
habe. Er möchte die Entwicklung in 2018 forcieren und erwähnt die Idee, Streicher 
der KAS zum Orchester hinzu zu nehmen. 

Herr Dr. Hansmeyer erläutert die Finanzen des Kalenderjahres 2017 anhand der 
Einnahmen- und Ausgabenrechnung und Vermögensaufstellung (Anlage 3).  

Die Mitgliederbeiträge sind auch 2017 auf stabilem Niveau eingegangen.  

In den Spenden sind ca. € 2.800 aus gespendeten Ansparguthaben enthalten. Herr Dr. 
Hansmeyer hat in 2017 die Rückerstattung von Restguthaben aus dem Ansparmodell 
angestrengt. Dabei sind etliche Eltern der Anregung gefolgt, ihre Restguthaben dem 
Förderverein zugute kommen zu lassen. 

Die Zuführung zur freien Rücklage reflektiert die in 2018 zu bestreitenden Kosten 
des erst im laufenden Jahr fertig gestellten Jahrbuches 2017.  

Der Förderverein hat des Weiteren eine Rücklage für in das Vereinsvermögen 
übernommene Restguthaben aus Anspargeldern gebildet, um diesbezüglichen 
Verpflichtungen zukünftig nachkommen zu können. 

Hinsichtlich der Rücklage aus dem Sponsorenlauf besteht der Plan, die Gelder im 
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laufenden Jahr für die Installation von weiteren Bänken auf dem Schulhof zu 
verwenden. 

Der Bericht über das Geschäftsjahr 2017 und die Einnahmen- und Ausgabenrechnung 
sowie die Vermögensaufstellung sind auf der Webseite des Fördervereins 
veröffentlicht. 

TOP 4 Bericht des Kassenprüfers 

 Herr Repgen berichtet über die Kassenprüfung für das Jahr 2017 (Anlage 4 - Bericht 
des Kassenprüfers). Es liegt kein Grund zur Beanstandung vor. Herr Repgen 
empfiehlt den Mitgliedern die Entlastung des Vorstandes. 

Herr Dr. Hansmeyer dankt Herrn Repgen für seine Unterstützung des Vereins und 
schlägt vor, ihn für 2018 erneut als Kassenprüfer zu bestellen. Die Mitglieder 
stimmen dem Vorschlag unter Enthaltung von Herrn Repgen einstimmig zu. 

TOP 5 Entlastung des Vorstandes 

 Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand mit 7 von 9 Stimmen unter 
Enthaltung der anwesenden Mitglieder des Vorstandes (2 Stimmen) die Entlastung 
für das Wirtschaftsjahr 2017. 

TOP 6 Bericht der Schulleitung 

 Herr Arnold dankt dem Förderverein und dem Vorstand des Vereins für die 
Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr. 

Er berichtet, dass die Schule sehr gut mit Technik und Lehrmitteln ausgestattet ist 
und ihr aufgrund der vorhandenen technischen Infrastruktur auch weiter Mittel 
(insbesondere für den digitalen Unterricht) aus Förderprojekten der Stadt und des 
Landes zufließen. Die Mittel des Fördervereins können daher gezielt eingesetzt 
werden, um die Förderprojekte zu ergänzen. 

Herr Arnold hebt aus der Liste der im Rahmen des regelmäßigen Austausches mit 
dem Vorstand des Fördervereins besprochenen Wünsche der Schulleitung folgende 
Projekte hervor: 

• Anschaffung und Anbringung weiterer Galerieleisten im restlichen Schulgebäude 
• Anschaffung von Lesekisten für den Vertretungsunterricht  
• Ausstattung der Mediathek 
• Anschaffung einer aus Brandschutzgründen erforderlichen Vitrine für den 

Bildschirm im Foyer 
• Anschaffung weiterer Ausstattung für den Sportunterricht; dort hat die Schule nur 

ein sehr begrenztes städtisches Budget 

Er erwähnt zudem die Idee der Anschaffung einer Fotoausrüstung für die Foto AG 
mit dem Ziel, zukünftig auf die Dienste der Firma Kröger verzichten zu können. 
Hierdurch entstünde die Möglichkeit, Ausgaben für Schülerporträts (für Ausweise 
und für den Aushang im Foyer) einzusparen und der Q2 Einnahmen aus dem Verkauf 
von Porträtbildern zur Finanzierung des Abiturballs zugute kommen zu lassen. Die 
Idee wurde von den anwesenden Mitgliedern begrüßt.  

TOP 7 Projekte und Planungen 

 Herr Dr. Hansmeyer berichtet, dass sich der Vorstand des Fördervereins ein bis 
zweimal jährlich mit der Schulleitung zu den Projekten und Planungen berät. Das 
letzte Treffen fand im November 2017 statt. 

Den Ausführungen der Schulleitung zu den Projekten und Planungen für 2018 ist 
seitens des Vorstandes nichts hinzu zu fügen. 
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TOP 8 Verschiedenes 

 Unter Verschiedenes werden keine weiteren Themen vorgebracht. 

Ende Herr Dr. Hansmeyer dankt den erschienenen Mitgliedern und beendet die 
Mitgliederversammlung um 20:35 Uhr. 

  

 

Köln, den 15 .März 2018 

 

 

 

Frau Sehrbrock-Anschütz   Herr Dr. Kastenholz 

(Vorsitzende)     (Schriftführer) 


